



Discurso pronunciado ayer con niños con pancartas resaltando los valores gitanos. :: MANUEL BÉJAR

Celebración del Día Internacional Gitano en Belén

La Fundación Secretariado Gitano celebró ayer el Día Internacional Gitano con una reunión en la Plaza de Belén, donde en un ambiente festivo se entonó en himno 'Gelem, Gelem', se procedió a la lectura de un manifiesto y se ondeó la bandera gitana. Desde la Fundación destacan que hasta la Secretaria de Estado norteamericana Hillary Clinton, en nombre del presidente Obama, ha difundido una Declaración; y Naciones Unidas ha difundido un comunicado titulado «No podemos permitirnos perder otra generación de gitanos».